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ASSEMBLÉE NATIONALE
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pesticides
Question écrite n° 31171

Texte de la question

M. Jean-Marc Roubaud appelle l'attention de M. le ministre de la santé, de la famille et des personnes
handicapées sur l'utilisation quotidienne de pesticides chimiques par certains professionnels. Des études de
santé publique ont montré une augmentation significative des malformations congénitales, notamment, chez les
enfants dont les parents agriculteurs manipulaient quotidiennement ces pesticides. Nous savons aujourd'hui
produire une agriculture sans pesticides chimiques, mais ces nouvelles méthodes restent plus coûteuses que
l'utilisation massive de produits chimiques. Aussi, devant ce nouveau problème de santé publique, il lui
demande quelles mesures entend prendre le Gouvernement pour enrayer ce phénomène.
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